

# *Celebran aniversario 60 del combate de La Plata, primera acción victoriosa del Ejército Rebelde*

---



La Plata, Guamá, Santiago de Cuba, 18 ene (RHC) La visión estratégica del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y su fe infinita en la victoria, fueron resaltadas al celebrarse el aniversario 60 del ataque al cuartel de La Plata, en acto presidido por los Comandantes de la Revolución y Héroes de la República de Cuba, Ramiro Valdés Menéndez y Guillermo García Frías, en el escenario de esa primera victoria del Ejército Rebelde.

Como relataría el Che Guevara acerca de la acción, «constituyó nuestra resonancia más allá de la abrupta región donde se realizó. Fue un llamado de atención para todos, se demostró que el Ejército Rebelde existía y estaba dispuesto a luchar, y para nosotros la reafirmación de nuestras posibilidades de triunfo final», recuerda el diario Granma.

«¿Qué habría sido de este ejército sin su líder, qué habría sido de Cuba sin Fidel?», expresó. «Un hombre con una dignidad y honor mucho más alto que el Pico Turquino, que su sola presencia conmovió, transformó todo como un ciclón humano. El primero en el Moncada, en el Granma, en la Sierra y en Girón, su ejemplo siempre nos conducirá hacia nuevas victorias», expresó Lázaro Expósito Canto, miembro del Comité Central del Partido Comunista y primer secretario en la provincia.

«A él no le fallaremos jamás —enfaticó—, porque nada podrá doblegar la voluntad de un pueblo que no se rendirá jamás.

Desde las montañas de la Sierra Maestra... te decimos: Cuba es Fidel y Raúl es Fidel. Este pueblo, firme a sus tradiciones de lucha, con el espíritu de resistencia y heroísmo que lo caracteriza, como en La Plata, saldrá victorioso en cada combate».

Viva expresión de las transformaciones que al triunfo revolucionario sembraron esta serraña de instituciones de salud, educación, casas de abuelos y cultura, fue la intervención, en nombre de los jóvenes del territorio, de Adrielis Jardines Díaz, directora de la escuela secundaria básica de la zona República Popular de Angola, quien señaló: «Nos corresponde trabajar con eficiencia, hacer las cosas con mayor racionalidad, mayor disciplina, contribuir con la producción de alimentos, continuar preparándonos para la defensa de la patria, elevar la cultura económica, y continuar la obra que mucha sangre ha costado durante tantos años de Revolución».

El miembro del Buró Político del Partido y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, CTC, Ulises Guilarte de Nacimiento, los también integrantes del Comité Central, Beatriz Jhonson Urrutia y Ramón Velázquez Núñez, junto a jefes de las far y el Minint, encabezaron también la celebración.

Raúl Torres, Eduardo Sosa, Luna Manzanares y Annié Garcés hicieron vibrar entre estas montañas la canción *Cabalgando con Fidel*, de la autoría del primero.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118784-celebran-aniversario-60-del-combate-de-la-plata-primera-accion-victoriosa-del-ejercito-rebelde>



**Radio Habana Cuba**